

Vladimir Putin vota en elecciones municipales de Moscú



Imagen de archivo/RHC

Moscú, 10 sep (RHC) El primer mandatario ruso, Vladímir Putin, ejerció su derecho al voto en línea y calificó de muy cómoda y confiable esta vía para los sufragios en las elecciones municipales.

Esta es la segunda ocasión que el presidente ruso vota fuera de un colegio electoral, pues la primera vez que optó por hacerlo a distancia fue el año pasado, debido a la pandemia de la Covid-19, destacó este sábado el servicio de prensa del Kremlin.

Anteriormente, Putin solía ejercer el sufragio en un colegio electoral situado en el edificio del Presídium de la Academia Rusa de las Ciencias, en el suroeste de Moscú.

Las elecciones municipales del presente año se celebran en 125 distritos de la capital rusa.

De entre más de cinco mil 700 candidatos, los moscovitas elegirán a los que ocuparán mil 417 escaños en los consejos municipales.

Las votaciones comenzaron el viernes nueve de septiembre y se extenderán hasta el domingo 11, incluyendo la votación en línea en el portal gubernamental ruso. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/298833-vladimir-putin-vota-en-elecciones-municipales-de-moscu>



Radio Habana Cuba